

La Habana, año de 1994.

Maestro Angel Gutiérrez
Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.
Morelia, Michoacán, México.

Distinguido Maestro:

Permítame saludarlos, así como a los demás colegas michoacanos al obsequiarme, en el Aula Magna de la Universidad de La Habana en el día de ayer, el número 18 de la revista TZINTZUN, que cumple su décimo aniversario.

Nuestra gratitud por haber incluido en su material las palabras que Vd. pronunció a nombre de los delegados del exterior-durante el encuentro de Historia Regional y Local, celebrado en la Universidad de Matanzas y en el teatro Sauto. El texto que Vd. pronunció y que condena el criminal bloqueo económico contra nuestro pueblo, demuestra los lazos de amistad histórica entre México y Cuba.

TZINTZUN más que una bella revista de estudios históricos, es una manera didáctica de divulgar en Nuestra América el pensamiento de integración iberoamericana, ese sueño, aún por darse, de Bolívar, Juárez, Martí y tantos próceres americanos.

Felicito a Vd. y demás colegas de ese colectivo que nos llena de regocijo y esperanza.

Saludos muy cordiales de,

Nydia Sarabia

Presidenta. Sección Cuba

Vice-Presidenta. ADHILAC continental.